



Réservé aux abonnés

Un potiron géant de près de 550 kg en lice pour le concours national

Patrick Chaigneau, de Saint-Aubin-des-Ormeaux (Vendée), s'apprête à présenter son impressionnant spécimen de potiron au concours des cucurbitacées de La Roche-sur-Yon.

Ouest-France

Publié le 15/09/2025 à 18h51

[Lire le journal](#)[Offrir l'article](#)[LIRE PLUS TARD](#)[PARTAGER](#)

Newsletter Cholet

Chaque matin, recevez toute l'information de Cholet et de ses environs avec Ouest-France

info@group

OK



Patrick Chaigneau à gauche derrière son énorme potiron avec son ami Hugues Guitton | OUEST-FRANCE

Dimanche 28 septembre, le [Potager extraordinaire de Beautour](#), à La Roche-sur-Yon (Vendée), accueillera le concours national de cucurbitacées, reconnu à l'international. Parmi les participants, Patrick Chaigneau, de Saint-Aubin-des-Ormeaux, se distingue avec un potiron exceptionnel qui devrait avoisiner les 550 kg, selon ses estimations.

C'est grâce à deux amis saint-aubinois, Hugues Guitton et Laurent Fillaudeau, que Patrick Chaigneau s'est lancé dans cette aventure horticole hors du commun. « **Ils m'ont donné l'envie de cultiver les cucurbitacées** » « , » confie-t-il. Cette année, il a eu la chance de se procurer une graine auprès de Laurent Fillaudeau. Une Pâton, du nom d'un champion anglais reconnu dans le domaine.

Lire aussi : [Potiron de 270 kg, citrouille de 40 kg... Ils cultivent des légumes géants et affolent les records](#)

La croissance de ces géants du potager impressionne. « **À son point fort, ce potiron prend environ 12 kg par jour. Sur la fin, comme en ce moment, il prend encore environ 4 kg quotidiennement** » « , » explique Patrick Chaigneau, qui espère décrocher une place dans le top 5 du concours.

Des performances qui ne cessent de progresser

La compétition s'intensifie d'année en année, avec des records constamment battus. Hugues Guitton illustre parfaitement cette évolution : premier en 2019 avec un potiron de 496 kg, il s'est classé sixième en 2024 avec un spécimen de 502 kg, témoignant du niveau croissant de la compétition. Le record de France, établi en 2024 à Beautour par Mehdi Daho, s'élève à 826 kg. Mais c'est le record mondial qui laisse rêveur : 1 246,9 kg pour le plus gros potiron jamais cultivé.

Ces passionnés ne se limitent pas aux potirons. Hugues Guitton cultive également un squash de 330 kg, tandis que Patrick Chaigneau peut s'enorgueillir d'une courge mesurant 1m90. Au-delà de la culture, ces géants du potager posent un défi logistique considérable. Le transport et surtout le chargement de ce potiron de 550 kg nécessitent une technique particulière et délicate que seuls maîtrisent ces passionnés expérimentés.

Les résultats du concours seront dévoilés le 28 septembre en fin d'après-midi, au terme d'une journée qui promet d'être riche en surprises et en records potentiels.